

science elle crierait parfois si fort que cela en deviendrait Heureusement que j'ai mis dès long-tems la petite à la raison et qu'elle se tient aussi tranquille que s'il n'y en avait plus. Voici en résumé ce que nous allons faire, milord : La crise va occasionner une pluie d'adresse de toutes les parties de la province auxquelles vous vous amuserez à répondre ; cela remplira vos loisirs et les gazettes pendant quelques mois ; vous aurez l'air d'attendre des dépêches d'Europe. Le changement de capitale demandera quelque tems et si durant un an avec des places à donner, de l'argent à distribuer des ministres à créer, on ne se fait pas beau jeu, c'est que le diable s'en mêle ou que les canadiens sont un peuple de Catons. N'est-ce pas Milord ?

Milord rouille.

Le confident se parlant à lui-même :— Tiens, son Excellence dort ! allons, tant mieux ; le pauvre homme a besoin d'un peu de repos après une journée comme celle qui vient de s'écouler. Puisse-t-il au milieu d'un beau rêve qui le transportera sous le ciel d'Asie dans ces régions lointaines et heureuses, dans cet oasis des politiques, où n'ont point encore pénétré le gouvernement responsable ni les vœux bien entendus du peuple, oublier qu'au monde qu'il est un Canada. Du reste qu'il se tire de là comme il voudra. Je tremble seulement pour moi car si mes calculs ne réussissent pas, que deviendrai-je ? Je serai ruiné, honni, méprisé, perdu ! eh ! après tout il faut de la philosophie je m'en retournerai comme je suis venu : ni mieux, ni pire.

Dans le discours prononcé au banquet de Beauharnois par Mr. Wakefield, nous voyons que ce monsieur a dit que pour montrer la haute estime dont il honore le gouverneur-général il a donné à un chien qu'il a le nom de *Old square toes* au lieu de celui de *Zon* qu'il portait auparavant.

Maintenant nous aimerais particulièrement à savoir qui des deux se trouvera le plus flatté de cette métamorphose, du chien ou du gouverneur ? Le brave caniche n'en est peut-être pas fier, mais le gouverneur non plus probablement. Comme l'un ne répondra pas plus que l'autre à notre question, nous laisserons chacun de nos lecteurs faire ses conjectures.

Par exemple nous avouerons avec Mr. Wakefield que Monsieur Metcalfe est un modèle de patience, surtout s'il souffre encore long-tems les familiarités de son ami qui ne trouve rien de plus gentil que de le comparer à un cheval de labour, à un chien hargneux, etc etc ; ça finira, car on n'a jamais vu bonne intelligence régner long-tems entre chiens et renards.

Une partie des exemplaires du N° 8 ont pu paraître inintelligibles à nos lecteurs. Par une faute de pagination la page 59^e a été mise avant la 6^e.

Ceux qui font relier le journal peuvent réparer cette erreur en coupant et retournant le feuillet.